

Konformitätserklärung gemäß dem Gesetz über die elektromagnetische Verträglichkeit von Betriebsmitteln (EMVG), der Richtlinie 2004/108/EG (EMV-Richtlinie) und der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS-Richtlinie)

Declaration of Conformity in accordance with the Electromagnetic Compatibility Act (EMVG), Directive 2004/108/EC (EMC-Directive) and Directive 2011/65/EU (RoHS-Directive)



Hersteller / Manufacturer pei tel Communications GmbH
Rheinstraße 15 A
14513 Teltow

erklärt, dass das Produkt / declares that the product

Gerätetyp / Type of device PS12 USB
Art.Nr.: 6401-001-001-40 6401-002-001-41
6401-003-001-40 6401-003-001-41

Verwendungszweck / Intended purpose Pultsprechstelle
Desktop system

bei bestimmungsgemäßer Verwendung den grundlegenden Anforderungen des § 4 des EMVG, den einschlägigen Bestimmungen der EMV-Richtlinie (Anhang I, Punkt 1) und der RoHS-Richtlinie entspricht.
Complies with the essential requirements of §4 of the EMVG, the other relevant provisions of the EMC-Directive (Attachment I, Section 1) and RoHS-Directive.

Schutzanforderungen in Bezug auf die elektromagnetische Verträglichkeit § 4 (1) 1, 2, (Anhang I, Punkt 1)
Protection requirements concerning electromagnetic compatibility § 4 (1), 1, 2, (Attachment 1, Section 1)

angewendete harmonisierte Normen: EN 55022:2010; EN 55024:2010.
Harmonised standards applied: EN 55022:2010; EN 55024:2010.

Die Unterzeichnenden erklären als rechtsverbindliche Bevollmächtigte, dass die oben erwähnten Geräte den Anforderungen der EMV-Richtlinie und der RoHS-Richtlinie entsprechen.
The signing legal authorities state, that the above mentioned equipment meets the requirements of the EMC-Directive and the RoHS-Directive.

Teltow, 18.02.2016


.....

i.A. Natalja Steinbeck
Technische Normen und Zulassungen
Technical Standards and Approvals


.....

ppa. Thomas Schmitz
Leiter Entwicklung
Head of Development